



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



## Fonte méroïtique

- La différenciation des signes entre les polices cursive archaïque et tardive a été réalisée à partir des tables paléographiques en cours de préparation pour le Répertoire d'épigraphie méroïtique : la période d'utilisation de l'écriture cursive archaïque s'étend de la fin du III<sup>e</sup> siècle av. J.-C. (?) jusqu'à la fin du I<sup>er</sup> siècle av. J.-C ; celle de la cursive tardive est comprise entre le I<sup>er</sup> et le V<sup>e</sup> siècle apr. J.-C.
- Les signes de la police hiéroglyphique inverse sont ceux de la police hiéroglyphique avec un effet de miroir horizontal, c'est-à-dire que les signes sont orientés vers la droite. Cette orientation des signes est fréquente dans les textes de Naga.
- Ne figurent dans la police numérique que les signes pour lesquels une identification à peu près sûre a pu être proposée (Griffith 1916, JEA ; Hoffman et alii 1989, BzS 4).

